

## 第2回『学校運営協議会』開催されました。

・校舎内授業参観後、1学期の生徒の様子について校長より説明し、その後に話し合いとなりました。(以下内容)



### ○ 生徒の様子について質疑・感想

質疑 : マスク授業でのコミュニケーションはうまくできていますか？

\*問題は出ていないが、うまく伝わらない場面も多少あるようです。

質疑 : エアコンの使用基準はありますか？

\*教育委員会からのマニュアル通りに行っていますが、冷房は子どもによって反応が違います。子供の健康第一にコミュニケーションをとりながら対応しています。

質疑 : 生徒同士のコミュニケーションの取り方はどうですか？

\*学習の中での関わり合いを増やしています

\*定期的なアンケートの実施と面談を行っています。

\*学校行事の組換えやスリム化などを行い生徒の活動する場面を確保した。

感想 : 子供たちが元気に集中して授業を受けていました

: 授業が落ち着いている。道徳を工夫して行っている。教師の苦労がわかりました。

: ロッカー・机・教室内がきれいで整理整頓されていて学習環境ができていました。

: 学年掲示で学年の行事と個人の感想や目標、そして、内容がしっかりしていて感動しました。

: 3年生に修学旅行についてお聞きしたところ、いつ、どこで、どのような研修かについて、明確に、はっきり顔を見て話してくれました。立派なコミュニケーション力でした。

: 教室がきれいでした。靴もきれいに整頓され常日頃の生徒の生活がうかがわれました。

: ジャージの脱着には十分配慮をお願いします。

: 学習面で英語などの学力向上をお願いします。

### ○校外での生徒の様子

: 自転車事故が目立つ。危険な場所については、生活道路なので、情報を共有していきたい。

: 安全に通学できるよう、学校・地域・家庭が協力し合い、声がけていきたい。

: 朝夕の挨拶が大変立派です。

